
2023 年第 1回臨時総会報告書 

2024 年 1月 8日 

一般社団法人生活情報基盤研究機構 

代表理事 森 祐佳 

各位ますますご清栄のことお喜び申しあげます。 

さて，先日 2023年第 1回臨時総会 (一般法人法上の社員総会) が開かれましたので，ご報告い
たします。 

 

日時 

日本時間2023年 12月 13日 21時から 21時 51分 

 

場所 

オンライン (音声状況等に問題なし) 

 

議事次第 

代表理事および理事会からの報告 

各議案の審議および質疑応答 

議案 1 構成員の負担金の額の制定 

議案 2 理事の選任 

採決 

 

採決結果 

議案1 賛成 6 反対 0 棄権 3(棄権のうち議長委任2) → 賛成多数により可決 

議案 2 賛成 7 反対 0 棄権 2(棄権のうち議長委任2) → 賛成多数により可決 

注釈：賛成多数のため，議長は委任された票を棄権された扱いにしました。 

なお，理事の選任における被選任者は，席上その就任を承諾しました。 

 
  



主な報告や質疑応答 

報告： 

森 (代表理事)：法人の運営を固めることと今後の事業のための物理的基盤を固めることに注力
した。最初に法人としてのドメイン名の取得およびサイト構築，銀行口座開設等，最も基礎と
なることから始めた。情報基盤に関しては，独立したインフラを持ち独自の事 業を行うための
基盤として， JPNIC(日本ネットワークイ ンフォメーションセンター)により AS 番号および IP 
アドレスの割り当てを受けた。限られた資金の中でシステムを維持するために，コストの最適
化と並行して進めている。実際の事業として，今後公益に資するようなソーシャルメディアの
応用を開拓していくための基盤として，ユニークで柔軟性が高くプライバシーを第一原則とす
る SNSの基盤研究および開発に注力した。その他にも，プライバシーを擁護するためのブラウ
ザー拡張機能の開発にも携わっていた。 

法人歌の案を作成したため，次回理事会の議案に加える。 

早瀨 (業務執行理事)：ブラウザー拡張機能の翻訳に携わっていた。 

髙橋 (監事)：監査報告に向けての準備をしている。法人の活動において改善するべき点を次回
定時総会の際に根拠をもって説明できればと考えている。 

 

議案 1：価格設定は，金銭的に余裕がない構成員がいることを前提としたうえで，参加あるいは
運営に携わっているという自覚を持てる金額を考えた結果，理事会で決定した。 また，賛助会
員に関しては，寄付を目的とした会員であるため，一口10,000 円とした。 

議案 2：組織を運営する人材が足りないため，理事を増員した。 

 

以上 


